

Herr Kuxdorf gibt an dieser Stelle zu bedenken, dass es schwierig sei, in der Stadtverwaltung den richtigen Ansprechpartner für bestimmte Anliegen zu finden. Seit dem Wechseln von Herrn Wesener, dem ehemaligen Ansprechpartner bei dem PPP-Partner Vinci Facilities SKE GmbH, bestünden einige Unklarheiten. Herr Spiekermann habe zwar die Stelle übernommen, dennoch sei es wichtig zu wissen, wer welche Aufgaben bei der Stadtverwaltung innehat.

Es wird erneut klargestellt, dass sich Herr Wagner von der Stadt Bergneustadt mit den Fragen zu Immobilien im Sportbereich beschäftigt. Für die Belegung der verschiedenen Hallen, sei allerdings Frau Kusenberg zuständig.

Herr Kuxdorf verweist auf den TTC Schwalbe Bergneustadt, dessen Spiele nach derzeitigem Sachstand in die Burstenhalle nach Bergneustadt verlegt werden sollen. Er habe gehört, dass der TTC bereits am 18. 11. 2018 erstmalig in der Burstenhalle sein sollte. Diese Information sei nicht durch die Stadtverwaltung an die Vereine weitergegeben worden. Außerdem habe er eine Anfrage an Herrn Wagner gestellt, auf welche er keine Antwort von ihm bekommen hätte.

Frau Addfs berichtet daraufhin, dass sie die Anfrage an Herrn Wagner ebenfalls bekommen habe. Daraufhin sei die Anfrage durch Frau Addfs an Herrn Spiekermann weitergeleitet worden, der unverzüglich die Frage beantwortet habe. Herr Wagner befand sich zu diesem Zeitpunkt auf einer Fortbildung, wodurch es ihm selbst nicht möglich gewesen sei, auf die Anfrage einzugehen.

Bürgermeister Holberg erklärt zunächst, dass die Stadtverwaltung trotz der personellen Defizite stets versuche, die sportlichen Aufgaben so gut es gehe zu betreuen. Nicht jede Stelle sei mit einer Vertretung besetzt. Mit Hinweis es derzeit noch technische Probleme bezüglich der Anforderungen an die Burstenhalle. Daher stehe nicht fest, dass der TTC Schwalbe bereits am 18. 11. 2018 in der Burstenhalle sei. Der Livestream müsse eine bestimmte Geschwindigkeit aufweisen, die derzeit noch nicht erreicht würde. Sowohl die Stadtverwaltung als auch die Vereine würden die Idee, die kommende Tischtennisaison nach Bergneustadt zu verlegen, sehr begrüßen. Daher wird derzeit darauf hingearbeitet, die o.g. Defizite zu beseitigen. Ferner wäre dies ein willkommenes Alleinstellungsmerkmal für die Stadt Bergneustadt.

Herr Kämmerer erinnert an den kommenden 51. Sportabend der am Samstag, den 10. 11. 2018 um 18:00 Uhr, in der Sporthalle auf dem Bursten stattfinden wird. Frau Addfs weist an dieser Stelle auf den 39. Bergneustädter Nachtlauf hin, der auf den 13. 09. 2019 terminiert ist.